

La actividad de Iberdrola en la Región de Murcia genera un impacto socioeconómico de más de 330 millones

- La compañía, uno de los motores de la economía de la Comunidad en 2022, ha efectuado compras a 180 proveedores murcianos por valor de 120 millones de euros

25/04/2023

Iberdrola potencia su compromiso con la Región de Murcia. Su impacto económico en la región alcanzó los 330 millones de euros el año pasado, sumando las inversiones, que aumentaron más de un 50% hasta superar los 122 millones de euros, los salarios, la contribución fiscal y los pagos a proveedores, que alcanzaron los 120 millones.

Iberdrola efectuó compras a un total de 180 proveedores murcianos, entre los que destacan empresas como IDEA, Politec, Icono Enterprise, Limcamar y Unión Talleres y Reparaciones. La compañía contribuye así a la vertebración del territorio y a la creación de oportunidades industriales y de innovación en un mercado en crecimiento, con un alto componente exportador. Estas colaboraciones suponen una oportunidad para desarrollar la cadena de valor de esta comunidad autónoma y situar a la industria española como referente internacional.

La actividad económica que la compañía -que este viernes 28 de abril celebra [Junta General de Accionistas](#)- ha llevado a cabo en 2022 se produce gracias a las cerca de 300 personas que trabajan en la Región. Iberdrola celebrará una Junta todavía más participativa, accesible, cercana, sostenible e innovadora poniendo a disposición de sus accionistas múltiples canales para participar a distancia, así como la posibilidad de asistir de forma telemática.

Impulso a las energías renovables

Iberdrola continúa identificando en sus proyectos renovables soluciones que potencien la convivencia de plantas de generación solar fotovoltaica con actividades relacionadas con la agricultura, la ganadería o la horticultura, de manera que se mejore la eficiencia y competitividad de las instalaciones, el aprovechamiento del terreno y la defensa de la biodiversidad.

La compañía, que cuenta en estos momentos en la Región con más de 200 megavatios (MW) de proyectos renovables, ha comenzado las obras de su primera planta fotovoltaica en la Comunidad, Peñarrubia, que contará con 50 MW ubicados en los términos municipales de Yecla y Jumilla.

Además, continúa avanzando en el acuerdo con SABIC para la construcción y operación del mayor proyecto solar fotovoltaico para autoconsumo *on site* de Europa (100 MW de potencia), que ya ha obtenido la correspondiente Declaración de Impacto Ambiental (DIA), y la firma del acuerdo de compraventa de energía verde a largo plazo.

La red eléctrica como facilitadora del cambio

En la Región de Murcia, Iberdrola gestiona a través de i-DE, su empresa distribuidora, más de 28.000 kilómetros de líneas de baja y media tensión y aproximadamente 1.500 km de líneas de alta y muy alta tensión. Asimismo, cuenta con 9.600 centros de transformación en servicio y 69 subestaciones. La compañía ha acometido en los últimos años un ambicioso plan de digitalización de sus redes eléctricas en la Comunidad, donde ha convertido sus más de

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.



IBERDROLA | EVENTO SOSTENIBLE | AENOR

Nota de prensa

900.000 contadores y la infraestructura que lo soporta en inteligentes, incorporando capacidades de telegestión, supervisión y automatización.

La transformación de las redes en una infraestructura robusta, flexible e inteligente permite a i-DE dar respuesta a los retos de la electrificación del sistema eléctrico y ser facilitador de la transición energética, con una mayor integración de renovables, el desarrollo de la movilidad sostenible, las ciudades inteligentes y el autoconsumo, así como dar al consumidor una mayor capacidad de decisión y conectividad.

Asimismo, la distribuidora de Iberdrola ha alcanzado las 14.000 instalaciones de autoconsumo conectadas a su red eléctrica en la Región, que han aportado al sistema un total de 165 nuevos megavatios (MW) de generación verde totalmente integrada en las redes de baja y media tensión.

Proyectos de movilidad eléctrica y comunidades solares

La compañía impulsa la infraestructura de recarga pública en la Región, donde dispone de 160 plazas que cuentan con energía renovable para descarbonizar el transporte, y destaca la reciente puesta en marcha en Sangonera la Seca, junto con la empresa murciana Disfrimur, de cargadores de uso público adaptados para camiones eléctricos, lo que supone el primer proyecto de electrificación del corredor mediterráneo para el transporte de mercancías por carretera, que va a permitir acelerar la descarbonización de un sector que es estratégico para la economía regional.

Iberdrola también está impulsando en la Región sus primeras comunidades solares. Se trata de una nueva modalidad por la que la compañía promueve la instalación de plantas fotovoltaicas sobre tejados o cubiertas que van a permitir a los vecinos que vivan hasta a dos kilómetros de distancia disfrutar de las ventajas del autoconsumo renovable, sin necesidad de contar con una instalación propia ni de hacer ningún tipo de inversión, ya que es Iberdrola quien la realiza.

Impulso a iniciativas sociales en la Región

Iberdrola, a través de su fundación en España, ha seleccionado tres proyectos sociales de la Región de Murcia, dedicados a personas vulnerables, a los que apoyará tras la resolución de la Convocatoria del Programa Social 2023. Las asociaciones beneficiadas son Columbares, Cáritas Diócesis de Cartagena y ASIDO Cartagena.

El proyecto de la Asociación Columbares 'Atención integral a menores en situación de vulnerabilidad social' pretende dar continuidad al realizado el año pasado que engloba el conjunto de estrategias y acciones que tienen como finalidad apoyar y mejorar los procesos de aprendizaje, inclusión y éxito escolar de menores en situación de vulnerabilidad social.

Por su parte, la asociación Asido Cartagena es beneficiaria un año más por el proyecto 'Quiero vivir mi propia vida', que ofrece la oportunidad a sus usuarios de experimentar, de manera progresiva y en cortos espacios de tiempo, la experiencia de vivir en una vivienda compartida al tiempo que se adquieren las competencias necesarias para acceder a una vida adulta con más independencia.

Este año se suma Cáritas Diócesis de Cartagena a la lista de entidades de la Región que como una de las beneficiadas del Programa Social de la Fundación Iberdrola España. En este caso, se va a conceder la ayuda económica a la red de atención a la infancia para el refuerzo escolar.

Acelerar inversiones para la transición energética

Iberdrola acelera sus inversiones en la comunidad, destinadas al despliegue de proyectos renovables, movilidad eléctrica y autoconsumo, para seguir acelerando la transición energética.

La compañía quiere se ha comprometido a invertir 47.000 millones de euros entre 2023-2025 para impulsar la transición energética, el empleo y las emisiones netas nula. De esta cuantía, la compañía pretende destinar 6.000 millones de euros en España, lo que contribuirá a un empleo de 85.000 personas en España en 2025.

Iberdrola sigue avanzando en su compromiso con la autosuficiencia energética y en su papel proactivo como agente activo en la lucha contra el cambio climático. De hecho, dentro del Plan estratégico, la compañía pretende compatibilizar su crecimiento en renovables y redes con el objetivo de llegar a ser neutra en carbono para 2030 en sus centrales de generación y consumos propios y en todas sus actividades a 2040.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.



IBERDROLA

EVENTO SOSTENIBLE

AENOR